



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan Sumbangsi Masyarakat Desa Lempuyang

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Jul 24, 2023 - 15:42



Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan Sumbangsi Masyarakat Desa Lempuyang

Indramayu- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya, Bhabinkamtibmas Polsek Anjatan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Brigpol Tokidin , S.H. melaksanakan kegiatan sambang masyarakat di Desa Lempuyang, Kecamatan Anjatan, Kabupaten Indramayu, Senin (24/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto mengatakan giat sambang yang dilakukan Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan warga masyarakat serta menggalang dan berkordinasi kepada warga agar tetap menjaga kamtibmas.

Lanjut Kapolsek mengungkapkan pentingnya kehadiran aparat kepolisian di tengah-tengah masyarakat.

"Bhabinkamtibmas selalu berupaya hadir di setiap lapisan masyarakat untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga kamtibmas. Giat sambang ini juga merupakan wujud dukungan Polsek Anjatan Polres Indramayu dalam memastikan keamanan dan kenyamanan hidup warga," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas secara langsung berdialog dengan warga untuk mendengarkan permasalahan yang sedang dihadapi oleh masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang bahaya dari penyebaran berita hoaks (hoax) yang kerap kali berkembang di media sosial.

Warga pun diingatkan untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya agar tidak terjebak dalam penyebaran berita yang tidak benar.

Koordinasi juga menjadi fokus utama dalam giat sambang tersebut. Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa kerja sama dan kekompakan antarwarga serta pihak kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

"Warga didorong untuk saling melaporkan apabila mengetahui adanya potensi ancaman atau tindakan kriminal di lingkungan sekitar," ungkap Kapolsek.

Bhabinkamtibmas juga menekankan kepada warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial.

"Warga diminta untuk bijaksana dalam menyikapi informasi yang tersebar dan tidak terpancing untuk melakukan tindakan main hakim sendiri. Dengan menjaga kewaspadaan dan tetap mengandalkan pihak berwajib dalam menangani permasalahan, diharapkan kamtibmas di Desa Lempuyang dapat terus terjaga dengan baik." Terang Kapolsek.

Kapolsek Anjatan, AKP Heriyanto menyatakan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugasnya.

"Kami berkomitmen untuk senantiasa berada di tengah-tengah masyarakat dan siap memberikan perlindungan serta pelayanan yang terbaik. Mari kita bersamasama menciptakan lingkungan yang aman dan damai untuk kita semua," ucap Kapolsek.